
　令和3年度　学校評価

　　本校では、毎年「赤十字看護専門学校における学校評価ガイドライン」に基づいた評価を実施して

　います。令和３年度の結果は下記の通りです。改善した事項は「Ⅴ学生支援」であり、今まで主な実習

　施設である京都第二赤十字病院でのインターンシップは実施してこなかったのですが、昨年度は就職

　支援の一環として病院の協力を得て実施し、ほとんどの２年生が参加し好評でした。本校の強みの一つ

　として、慣れ親しんだ病院で看護師としてスタートし、基礎教育と卒後教育の連動のもと、キャリア形成

　していけることがあります。今後も学生個々のキャリア支援に努めてまいります。

　　教員の活動では、看護教育系の雑誌「看護教育（医学書院）」の８月号に本校のルーブリックに関する

　記事が掲載されました。ルーブリックは本校で取り組んでいる教育方法のひとつであり、全国的に紹介

　できたことは１つの成果と考えています。

　　コロナ禍となり２年が経過しましたが、引き続き安全な学校運営を目指してまいります。

評価領域 令和3年度 令和2年度

Ⅰ　　教育理念・教育目的・教育目標 4.0 4.0

Ⅱ　　学校運営 4.0 4.0

Ⅲ　　教育活動 4.0 3.9

Ⅳ　　学修成果 4.0 4.0

Ⅴ　　学生支援 4.0 3.8

Ⅵ　　教育環境 4.0 4.0

Ⅶ　　学生の募集と受入れ 4.0 4.0

Ⅷ　　財務 4.0 4.0

Ⅸ　　法令等の遵守 4.0 4.0

Ⅹ　　社会貢献・地域貢献 4.0 4.0

Ⅺ　　国際交流 3.5 3.5

　　　平均 3.95 3.90

4段階評価　４：できている　３：まあまあできている　２：あまりできていない　１：できていない



（学校通信・ホームページ） 【保護者アンケート結果より】 

     保護者の方々に学校関係者評価にご協力いただきましたこと、心より感謝申し上げます。 

今年度の回収率は 71.3％でした。「当てはまる」「やや当てはまる」合わせて 90％を超えている項目が

７項目ありました。中でも「１．教育目標の妥当性」「２．特色のある教育活動」「６．学習の支援体制」

が最も高く、教育実践で力を注いている点を理解していただけているようでした。一昨年度 70％台の

項目であった「保護者との連携体制」は 87.2％であり、2年間コロナ禍が続くなかで、緊急連絡ツール

「オクレンジャー」で、タイムリーに学生や保護者の方々へ情報の発信に努めたことやオンラインでの

保護者会（２年生保護者対象）を開催したことが高評価につながったものと考えます。「７．必要な施

設設備の整備」は「当てはまる」が 40％であり、施設設備の老朽化は否めない状況ですが、少しでも

改善するべく、年度末には学習机を一新し学生が学習しやすいように整えることができました。 

今後の課題としては、コロナ禍の中での安全な学校運営の継続、令和４年度から開始された新カリキ

ュラム（1 年生対象）と２．３年生対象のカリキュラムのさらなる質の向上を図ること、受験生確保等

を考えています。 

最後に、コロナ禍での学校運営への励ましや臨地実習や学習支援において感謝のお言葉を多数いただ

きました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

【ご意見（抜粋）に関する回答】 

 １．コロナ感染対策で行動制限等に対する指導が厳しいと思うことがある。 

⇒新型コロナウィルス感染症拡大予防のために、毎日の体調と行動履歴の確認を行っています。体調

不良時、感染した場合、濃厚接触者になった場合等に、体調や行動履歴等について詳細に確認する

過程で質問が多くなったり、受診を勧めたり、登校の見合わせ等を指導していることが、厳しく感

じられる要因になったのではないかと考えます。体調不良に対する早期対応やクラスター発生予防

を目的とした関わりですが、対応には十分配慮してまいります。 

   ２．コロナ禍で感染状況が変化していく中、授業や実習を無事終えることができ良かったです。 

  ⇒コロナ禍の中、３年生の実習は一部院外実習が中止、あるいは縮小した形での実習となりましたが、

母体病院である京都第二赤十字病院での実習は予定通り実施することができました。それぞれの実

習施設の多大なご理解とご協力および学生個々が感染予防行動に努めた結果であり、改めて感謝い

たします。ただ令和４年１月からの２年生の実習や２月の１年生の実習は第 6波の影響を受け、や

むなく学内実習となりました。学内実習ではできるだけ臨床に近い状況を作り取り組みました。令

和 4年 5月からの臨地実習は院内外の実習が予定通りすすんでいます。 

３．ホームページが新しい記事が見られません。学校の様子等もホームページには載せないのでしょうか。 

  ⇒令和４年度にはカリキュラムが改定されたことに合わせて、記事を更新しています。また「学生情

報局」では学生自身が２か月に１度は学校の様子の記事をアップしています。古い情報は随時更新

するように努めてまいります。 

【保護者会の開催の結果報告】 

    ２年生の保護者会は令和３年 12 月９日（22 名参加）、令和 4 年１月 28 日（14 名参加）に開催

しました。コロナ禍の中での学校運営や学生の状況、今後の予定などについて説明し、様々なご意

見をいただきました。保護者との評価会はコロナ禍のため開催できませんでしたが、今後も保護者

からのご意見・評価を活かして学校運営に努めてまいります。 

 


